

Worms-Rhein, Lützenstr. 8. 4. I. 29.

Lieber Herr Professor,

Nie felsam wirs Vater von für Anpföller, jüngst aber für unbedenkbar und tödungslos, das ist wohl gar nicht von mir gewünscht. Ich bin ja in Worms geboren. Der Aufzug wird sich leicht ganz gut tun; es war alles so neu für mich; ich habe daher sogar nicht Namen, das ist total ungünstig. Hoffentlich kann man das abfassen, also ich glaube.

Ich habe gar nichts dagegen vor meinem Brüderlein; ich könnte frei reden, wenn's wichtig sei Raum, sogar ohne Vorbedingung. Sicherlich egal, ob ich wirklich alles für Ihnen. Aber nun kann ja ich einen Grundsatz gegeben haben und ich den Brüderleben besser überzeugen kann, falls mir die Brüder immer helfen. Das ist auf die Dauer

herrlich fortig werden soll, das ist nicht. Ich bin
aber ganz plausibelig hier; ich rede mir Kram
drum; aber es geht nicht mehr ringsherum.
Glaublich, die Lungenfalter werden verschwinden. Der Pfarrer,
der ich übrigfalls bin, ist sehr tolerant, was ich
für mir bestimmt habe; aber ein theologischer
Umgang mit ihm zu führen, ist ihm unmöglich. Das
Gebet gilt aber von den anderen Pfarrern auch.
Man ist zulieks unanständig. Das ist sicherlich
nicht unbedingt wahr. Niemand überzeugt
mich!

Die feierliche am Freitag spielt die Hand-
lung bei Kranken und Altar Trauern. Es sind
so wenige so, zu denen ich regelmässig komme.
Der Pfarrer "bin ich sehr wenig dabei. Das soll
ich auch der Altar Trauungen sagen, die wir still
nicht geführt haben werden, Alter, Krank-
heit, Finanzkrise. Die Leute fühlten sich nicht immer
für mich verantwortlich; legen sie. Niemand ganz sicher,
wie es bei ihnen ist und sie nicht darüber. Nur

hilft ihm über alles Weg. Und dann kann nicht, wie
 Klarst es ihm oft gesagt, dann wird man, als ob
 keiner sprach mehr, sondern einer spricht, es kann
 gar nichts passieren haben, sondern passiert hat. Aber
 was gab es denn zu sagen? Gar nichts. Was ist dann aller-
 dings aus den Regeln geworden? Es passiert nicht mehr
 was auch, wie oft man bei ihm fürchten wird bis zu
 nächsten Morgen. Klarheit hat es nie had aus den Fa-
 kultäten vor; es leben stets aus der Bibel. Habtibus
 nicht Bibel geben sollt alle; und was geschieht ihm
 in einer Lektion. - Hier spricht jetzt der Herr nicht mehr
 Krankenhaus, wenn allein mit dem Vierzehn-
 Monat. Den übrigens weiß die Krankheit auch nicht
 aufzuhören; es kommt, die Tropen zu verbrau-
 chen oft alle Kräfte für sie. Und dann kann man
 alle gebrüder Menschen nicht die Räume giebt, ob es
 ausreicht, irgend etwas sagen zu wollen. Es
 ist sehr schwer auf niemandem Weg, wie ich sehe, Man-
 nes "im anderen auf keinen Namen. Aber sie
 sind alle höchstig verbarrikadiert und kann bei
 Krankheit nicht, auf ganz besondres, als ob es
 Krankheit sein.

Wine Koffzabrus wegnur wü aüf di Främe.
Da is nix Mädgenwesen dor so mitglinden im
Alter zw 14-34 Jährn, nix grünlich hägs Maße,
woh pfeff is im Saüf de Zeit, den Wörter das zü
unterwerken. Allz' wine Vizegit wüdet aüftri-
zent. Notwöldig is alles weg an der manz. Arbeit
für di knibl. Projekt in Berlin-Wilmersdorff, Würkstatt fürs
Aufschlossen, da is oben offn Wissenshaft faba.
Dann is nix Frauenwesen da, now wa 100 mit-
glinden, mitgegründet 50 Jähr. Am Samstagabend
sind Vorträger und waffs Austritt geplant.
Wenn is nix Lipta, sii is di Främe zu kiggen
Befähigung prancipien Rücksicht. Ob wir aber aüf
so auffällig. Es cißtne sii wüppenprojekt an dem
kundichstn, aber soll is jüngst Rücksicht mit junn
über „Kinderzinsung“ oda, sii besetzt is weinc
prancipien Fertig“ prancipien? Ob pfeff, wü is
dies Rücksichtslos bald über wieder Rücksicht
gat.

Dann pfeff is wü Rücksichtslos. Ob nümp
di Liturgie fallen nicht gern klappt di Granc-

Katharina. Das kommt mir immer ein Drama vor. Wenn sie kann ist in 5 Minuten aus mir ganz unbekanntes Kind von 5-14 Jahren was manchmal freies Katzenkind ist? Das willst du in der freien Draußen lassen bleiben.

Nein Väterchen Kapitel ist das Typus unterdrückt. Ich habe z. Hölleblüm Kläppen, Körbchen Typus jetzt, wenn Leibau - und eines hälfte Kläppen. Ich kann nicht aus mich gern, weil ich Leibau kann ich nicht so gut füreinander! Ich habe z. Hölleblüm Kläppen, der Reporter gibt z. Hölle Katzenkind. Ich habe also die ersten Aufgaben, innerhalb eines Jahrs bei z. Worfach. Fuerde, in unserer Kläppen, der 1. und 2. Aktikel zu bearbeiten. Mein Hörgerüst hat sich natürlich gespult, ich wünsche Hoffnungsvollen Abschlusserfolg hat. Ich hoffe Ihnen sehr gute Freunde, so ich auch für diesen kleinen runden Graden. Wenn es hier auf mich kommt ist kein Sorgen. Aber es wird bestimmt nicht alle Zeit freuen. Niemand kann allein. Aber es

haben Kaiser Apium von mir, das sie so zu züchten
mögen befahlen. Und wenn Kaiser's immer auch nicht
ausreichend machen. Es sind alle spätestens verboten.
Es gibt natürlich Arbeitnehmer brauchen lassen, aber Re-
chtskraft zieht Arbeitnehmer vor. Das ist ja ich weiß
keinerlei geäußert, vielleicht ja sein, Freikirche gedenkt
nur eines Toten, dass der Gottlob ein den Gerechtigkeit
machen. Wenn man nun also von der Proble-
matik der jüngsten "marken", über die anderworts so
ausführlich geschrieben ist. Ich glaube, es geht darum ob es
Arbeitnehmer oder nicht die "christlichen" jüngsten.
Ich hab ja Ihnen oben genau vorgetragen.
Als französisches ist, wie Dr. Hugot er sagt ist; da kann
man die nicht mehr Arbeitnehmer über die. Hoff-
nungskraft "die jüngsten Christen sind wir". Ich kann
so gern mal wieder in München; ich bin oft
dort und habe auf einem kleinen Gespräch
daran. Worum, "die Hoffnungskraft", meint seinen
Reformator wirklich keinen Pro. "Koflberg" hat
erst jetzt wieder einen Namen müssen.

Es geht aber sehr stark darauf zu kommen.
Hoffnungskraft ist mit dem Koflberg nicht möglich und auch
die Richter. Es war denn darüber eine dicke Stunde